



Les mobilisations cyclistes en Amérique latine: des revendications pour une justice mobiliare ?

Colloque organisé dans le cadre du projet FNS « collective cycling mobilisations in South America »

VENDREDI 29 JANVIER 2021 | 14H00 – 18h00
en ligne (ZOOM)

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Observatoire universitaire du
vélo et des mobilités actives

Unil

UNIL | Université de Lausanne

Institut de géographie
et durabilité

Programme

Contact et inscriptions: matthieu.gillot@unil.ch

14h00 - 14h10

Introduction

Prof. Patrick Rérat, Université de Lausanne, Suisse

14h10 - 14h50

Vers une justice mobilitaire? Analyse des revendications portées par la « révolution cycliste plurinationale » à Santiago du Chili

Matthieu Gillot, Université de Lausanne, Suisse

14h50 - 15h30

S'appropriier l'espace urbain par le vélo – Mouvements cyclistes et féministes à Bogotá

Maëlle Lucas & Prof. Vincent Gouëset, Université Rennes 2, France

15h30 - 15h50

Pause

15h50 - 16h30

Actions cyclistes en temps de crise: (re)définir la mobilité urbaine pendant la pandémie de COVID19

Ruth Pérez López, Universidad Autónoma Metropolitana, México, Mexique

16h30 - 17h10

Circulation transnationale de pratiques et de politiques dans les espaces (alternatifs) du vélo: le role de chercheurs-militants et des experts engagés

Alejandro Manga, Drexel University, USA

17h10 - 17h40

Discussion

Animée par Prof. Yvonne Riaño, Université de Neuchâtel, Suisse